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Werte Klubmitglieder 

 

Das Jahr 2008 gehört bereits der Vergangenheit an. Ein Jahr, in welchem der Zentralvorstand einige 

schwierige Hindernisse zu überwinden hatte. Aufgrund beruflicher wie auch privater Überlastung 

meinerseits kam es in verschiedensten Bereichen zu Unzulänglichkeiten, welche durch die anderen 

Zentralvorstandsmitglieder aufgefangen werden mussten. Da vor allem meine berufliche Auslastung 

keine Möglichkeit offen lässt, mein Amt zur Zufriedenheit aller Mitglieder erfüllen zu können, habe 

ich mich entschlossen, die Konsequenzen zu ziehen und mein Amt vorzeitig zur Verfügung zu stellen. 

Für die durch diese Situation entstandenen Probleme möchte ich mich bei allen Betroffenen 

entschuldigen. Private Gründe waren es auch, welche zu Schwierigkeiten im Bereich der 

Mitgliederverwaltung führten. Auch in diesem Bereich wurden Massnahmen getroffen, welche nun 

sicherstellen, dass Postsendungen in Zukunft bei der Mitgliederverwalterin auch wirklich ankommen 

und die Mitglieder ihre Mitgliederkarten rechtzeitig erhalten. Auch für die dadurch entstandenen 

Probleme möchte ich mich im Namen der Mitgliederverwalterin bei allen, welche dadurch betroffen 

waren, entschuldigen. Offensichtlich nicht überwindbare Schwierigkeiten zwischenmenschlicher 

Natur haben dazu geführt, dass der Verantwortliche für das Ausstellungswesen, Claude Zimmermann, 

sein Amt vorzeitig und bereits kurz nach Beginn seiner Amtsperiode zur Verfügung stellte. In 

verdankenswerter Art und Weise hat sich Susanne Kurrle anerboten, die wichtigsten und dringendsten 

Aufgaben in diesem Bereich zu erledigen und Versäumtes nachzuholen. 

 

Der Bereich Hundesport sowie die ganze Hundehaltung schlechthin haben den Zentralvorstand im 

letzten Jahr beschäftigt. Die Teilnahme in diversen Kommissionen und Arbeitsgruppen kostete einiges 

an Zeit und Energie, wurde jedoch von den Mitgliedern des Zentralvorstandes unter grossem Einsatz 

und auch mit entsprechendem Erfolg, was die politischen Vorstösse anbelangt, bewerkstelligt. Mit 

Stolz darf hier erwähnt werden, dass die Mitarbeit der Vertreter des SKBS in den diversen 

Kommissionen, insbesondere in denjenigen der SKG sehr geschätzt und die Meinung der Vertreter des 

SKBS in allen Belangen akzeptiert und vor allem respektiert wurde. Der Druck auf die Hundehalter, 

Hundezüchter und insbesondere auf die Hundesportler wird auch in Zukunft nicht nachlassen. Die 

Kommissionsvertreter des SKBS sind sich dessen bewusst und werden auch weiterhin die Interessen 

unserer Mitglieder nach bestem Wissen und Gewissen vertreten. 
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Zum Schluss möchte ich mich bei all denjenigen bedanken, welche mit ihrem Einsatz dazu 

beigetragen haben, dass unsere Hundezucht auf einem hohen Niveau gehalten werden konnte. Dazu 

gehören nebst der Präsidentin der Zuchtkommission, Heike Dworog und dem Wesensrichterobmann 

Hans Bornhauser auch die Mitglieder der Zuchtkommission sowie natürlich alle Züchter, welche ihre 

Zuchttiere mit grösster Sorgfalt ausgesucht, die Welpen vorbildlich betreut und gepflegt und die neuen 

Besitzer der Tiere mit ihrer Beratung und Betreuung, welche auch nach dem Hundekauf angehalten 

hat, unterstützt haben. Mein Dank geht ebenfalls an meinen Stellvertreter und Vizepräsidenten, Walter 

Rusterholz, welcher unzählige Freizeitstunden für alle Belange des Hundesportes, für die Organisation 

für die WM-Teilnahme der IPO-Mannschaft, sowie für die Durchführung eines Teils der Belgier-SM 

aufgewendet hatte. Auch Hanspeter Schaller möchte ich hier meinen Dank für die erneute 

Organisation eines Teils der Belgier-SM aussprechen. Er hat es einmal mehr geschafft, mit einem 

Team von Freiwilligen eine Schweizermeisterschaft für unsere Belgier zu organisieren und hat 

dadurch bewiesen, dass sein Herz für den Belgier und vor allem für den Hundesport schlägt. 

 

An dieser Stelle wünsche ich allen Mitgliedern ein erfolgreiches Jahr in Begleitung ihrer geliebten 

‚Belgier‘. Ich bin zuversichtlich, dass der Zentralvorstand in der neuen Besetzung bei der Erledigung 

der anfallenden Geschäfte Kompetenz und Verantwortlichkeit an den Tag legen wird und die zu 

erledigenden Aufgaben im Sinne und im Interesse aller Mitglieder angehen wird.  

 

Für das mir entgegengebrachte Vertrauen danke ich nicht nur den Mitgliedern, welche mich in dieses 

Amt gewählt haben sondern speziell meinen Kolleginnen und Kollegen des Zentralvorstandes. Sie 

haben mich jederzeit tatkräftig unterstützt und mich in den verschiedenen Bereichen mit ihrem 

Fachwissen und ihrer langjährigen kynologischen Erfahrung kompetent beraten.  

 

Jürg Nydegger  

Zentralpräsident SKBS 


